

La Poitevine (Beaupréau-en-Mauges)

Deux pros de Cholet Basket dirigent les animations



Nicolas de Jong et Guntel Woods posent avec les enfants.

À l'occasion des vacances de printemps, les membres de l'USPP (Union sportive Le Pin - La Poitevine) ont mis en place des animations multisports pour les joueurs âgés de 9 à 15 ans. Mercredi après-midi, une petite surprise attendait nos jeunes sportifs.

À l'initiative d'une entreprise locale, partenaire de Cholet Basket, Nicolas de Jong et Guntel Woods, joueurs professionnels du club choletais, étaient présents sur le parquet et ont animé les séances. Sous le regard et les conseils de ces géants du basket, les jeunes, plus motivés que jamais,

ont mis en application leur savoir.

Après un échange au cours duquel on a appris que Nicolas de Jong, du haut de ses 2,09 m, chaussait du 51 et travaillait également les week-ends et jours de fête, nos deux champions se sont pliés de bonne grâce à la traditionnelle séance de dédicace.

« C'est un réel plaisir de recevoir des joueurs de Cholet Basket qui s'investissent dans ce genre d'animation et apportent un enthousiasme débordant à nos jeunes », souligne Yvonnick Pastre, membre de la commission technique.

Ouest France – Mardi 19 avril

Le Pin-en-Mauges

Deux pros de Cholet Basket au stage de l'USPP

Pendant les vacances, les membres de l'Union sportive Le Pin - La Poitevine (USPP) ont mis en place des animations multisports à l'attention des jeunes de neuf à 15 ans.

Pendant trois jours, la semaine dernière, une cinquantaine d'enfants a participé à des jeux et ateliers encadrés par Tommy Fribault, l'éducateur sportif du club qui était aidé par des jeunes licenciés dont Emilien Bioteau, étudiant en faculté de sport qui se destine à la profession d'éducateur sportif. Ceinture flag (football américain et jeux traditionnels), pool bal, base-ball et bien évidemment basket étaient au programme de ces trois jours.

Deux joueurs de Cholet Basket

Mercredi après-midi, une surprise attendait les jeunes sportifs. À l'initiative d'une entreprise locale, partenaire de Cholet Basket, Nicolas De Jong et Guntel Woods, basketteurs professionnels du club choletais, étaient présents sur le parquet et ont animé les séances.

Sous le regard de ces géants du basket, les jeunes, plus motivés que jamais, ont mis en application



Les jeunes basketteurs ont bénéficié des conseils des pros de Cholet Basket.

les conseils. Après un échange, au cours duquel les jeunes ont appris que Nicolas De Jong, du haut de ses 2,09 m, chaussait du 51, les deux champions se sont livrés à la traditionnelle séance des dédicaces. « C'est un réel plaisir de recevoir des joueurs de Cholet-Basket qui s'investissent dans ce genre d'animation et qui suscitent un enthousiasme débordant chez nos jeunes » souligne Yvonnick

Pastre, membre de la commission technique.

Le club de l'USPP recevra les finales de coupes et challenges de l'Anjou catégories jeunes samedi 21 mai au Pin-en-Mauges. Il organise également une soirée Tonus mercredi 4 mai au Diam's à Jallais, avant l'assemblée générale fixée au vendredi 27 mai à 20 h 30, à la salle du grenier du bois.